

Nota de Prensa N°135 2015 /MJJ

LIBRO SEÑERO DEL CALLEJÓN DE CONCHUCOS FUE PRESENTADO POR EL PRIMER VICEPRESIDENTE DEL CONGRESO MODESTO JULCA JARA

Como un gran aporte literario a la historia de los pueblos de Ancash, fue considerado por el congresista Modesto Julca Jara, el libro "Poder en los Andes" del escritor pomabambino Pedro Fuentes Cueva, editado por el Fondo Editorial del Congreso de la República, y presentado el 12 de marzo pasado en el Club Ancash, en una ceremonia multitudinaria, con la presencia de las autoridades de dicha región y ancashinos en general.

En su alocución, el parlamentario ancashino, en su calidad de Presidente del Fondo Editorial, destacó la riqueza de los testimonios que recoge la obra durante los primeros años de la República a comienzos del siglo pasado en los pueblos del valle de Conchucos, particularmente en la provincia de Pomabamba, que sirvieron de fortín al Marical Andrés Avelino Cáceres, en su lucha de resistencia contra el invasor chileno, así como el periplo del Mariscal Ramón Castilla tras el amor de una bella joven Pomabambina.

Asimismo, recordó que las inmensas posibilidades de desarrollos agrarios, energéticos e industriales que alberga dicha región, están siendo recogidas e impulsados por su despacho a fin servir de nexos ante el Ejecutivo, y brindar apoyo, orientación y asesoramiento en la elaboración de proyectos para que los mismos sean tomados en cuenta en los programas de inclusión social de gobierno.

A su turno, tanto el autor del libro Pedro Flores Cueva, como el comentarista, el historiador Wilfredo Kapsoli Escudero, manifestaron su agradecimiento al congresista Modesto Julca por materializar dicha edición, y destacaron que el Fondo Editorial del Congreso, entidad que gracias a la presencia de un ancashino como presidente, viene descentralizando la cultura hacia los pueblos del interior del país.

Finalmente, recordó a los ancashinos presentes en dicha ceremonia, que pese a su lucha contra la corrupción generalizada en la región Ancash, el pueblo percibe que este fenómeno aún persiste en algunos sectores de la sociedad, por lo que hizo un llamado a todos los ancashinos a estar vigilantes para que las investigaciones lleguen hasta el final y se castigue con todo el peso de la ley a quienes resulten implicados.

Lima 14 de marzo de 2015

Prensa - Primera Vicepresidencia